

Faites du Sport ! à Istres

Septembre 2019



En ce début d'année scolaire, a eu lieu la 17^{ème} édition de **Faites du sport** dans les Bouches du Rhône, à Istres. Devenu un événement majeur, il rassemble chaque année des milliers de participants de tous les âges autour des clubs ainsi que des disciplines sportives et artistiques proposées dans la commune.

Au programme : plus de 70 activités sportives et loisirs – basées sur les rives de l'étang et sur l'esplanade Charles de Gaulle - auxquels le public a participé durant trois jours.

A chaque édition, Faites du sport s'associe avec le Grand Prix de peinture de la ville d'Istres. Cette année, le thème choisi a été la « résilience ». Les participants sont invités à découvrir les œuvres réalisées lors du concours et à voter pour leur préférée.

Invitée par l'Office Municipale des Sports, l'USEP 13 a proposé un panel d'activités aux élèves de cycles 1, 2 et 3 tout au long du week-end. Cet événement est une bonne opportunité pour transmettre des valeurs telles que l'égalité, le partage et la solidarité aux enfants comme aux adultes.